

各企業等の社会貢献

宮坂建設工業が除雪作業

安全運転への意識高めて

交通安全地蔵尊周辺をきれいに



【帯広発】宮坂建設工業

(株)
(帯広、宮坂寿文社長)

は二十二日、地域貢献の一
環として、帯広空港線沿
の「新西国三十三番観世音
菩薩交通安全地蔵尊」周辺
で除雪作業を行った(写

眞)。十八日から十九日に
かけて、空港周辺では六十
㌢近くのまとまった降雪が
あったため、手分けして雪
かきを実施。付近を通行す
るドライバーが交通安全地
蔵尊を見かけ、安全運転に
努めてもらえるよう作業を
進めた。

道道帯広空港線沿いの
「新西国三十三番観世音菩
薩交通安全地蔵尊」の除雪

作業は、帯広・広尾道の
施工をきっかけに始めた地
域貢献活動で、今では毎年
ず、沿線を通行する
ドライバーが「少し
でも交通安全に対する
意識を高めるきっかけにしてほしい」という願いが込めら
れている。

の恒例の行事に、まとまつ
た降雪があるたびに活動を行っており、シーブン中に何度も足を運び、早朝から活動を行っている。

た。

十勝管内においてもまと
まつた降雪があった。特に、
帯広空港近くでは、六
十㌢ほど雪が積もっていた
ことから作業を行った。

十八日から十九日
にかけて道内を襲つ
た低気圧の影響で、
十勝管内においてもまと
まつた降雪があった。特に、
帯広空港近くでは、六
十㌢ほど雪が積もっていた
ことから作業を行った。

た。

た。